

lettre
achève
Hélène
Ting

Madame,

Je viens donner suite
à votre lettre du 24. Je regrette beau-
coup mais je ne me souviens pas d'avoir
comme votre mari, cependant il était cer-
tainement avec nous, mais nous ne
pouvions tous ^{nous} connaître. Par contre
j'ai très bien connu M^r Chovert avec
lequel j'étais très lié, mais je l'ai
laissé au camp de Neuengamme le 27
Août 1944. Je partais en Commando,
lui restait parce que classé comme
spécialiste. Qui est-il devenu après? Je
n'en sais rien, mais vraisemblable-
ment il a dû partir en Commando égale-
ment, car de passage au camp au dé-
but d'octobre j'ai aperçu d'autres ca-
marades classés comme spécialistes
mais lui n'était pas avec eux.
Je ne me souviens pas de Rochet ni
de Roussel.

Par contre je suis resté jusqu'au 17
Décembre 1944 avec Beynon. Nous
avons fait ensemble le Commando de
Salzgitter près de Brunswick. un comman-
do relativement bon. Puis un 2^{me} Com-
mando à Koltzlinchen à 40 km. de
Kiel. Nous travaillions sur un terrain
d'aviation, travaux de terrassement
assez pénible d'autant plus que
nous étions mal nourris. Lorsque
je l'ai quitté, il était ^{très} fatigué, je crois
mais sans pouvoir l'affirmer qu'il était
à l'infirmerie. Je fus transféré
le 17 Décembre au camp de Dachau
parce que ~~frère~~ à grand regret j'ai
quitté tous mes camarades que j'ai
aimés profondément.

Le 11 juillet je retourne dans ma
paroisse à Orsellet pour quelques jours. Je
retrouverai quatre de mes jeunes gens
qui je l'espère seront recueillis (2 sont en
Suède et 2 à Ravensbrück.) Je continuerai
mon enquête auprès de ces camarades
et d'autres que je pourrai rencontrer et
je vous transmettrai ces résultats ~~quelqu~~
qu'ils soient, considérant comme mon devoir
de frère de dire la vérité.

Veuillez agréer, Madame, l'expression de
mon plus profond respect.

Beynon